



桜井だより（12月号）



令和7年12月19日 今治市立桜井中学校

厳しい寒さを肌で感じる季節となりました。生徒にとっての冬休みは、家族と一緒にゆっくり過ごす楽しいひとときになることだと思います。令和8年は午（うま）年です。3年生にとっては入試に向けて馬車馬のごとく勉強に取り組む冬休みとなることでしょう。ご家族で穏やかな新春をお迎えできますよう願っています。令和8年もよろしくお願ひいたします。



桜井地区住民祭・国分地区文化祭

11月16日（日）と30日（日）に、桜井・国分両地区の住民祭・文化祭が行われました。生徒の美術・書写作品の展示のほか、3年生有志による獅子舞の披露を行いました。地域の方々からも温かい拍手をいただき、本当にうれしく思います。獅子保存会の皆様のご指導に感謝申し上げます。



応急手当講習会（2年）

12月1日に2年生が応急手当講習会（学校保健委員会）を行いました。もし命を救うべき現場に遭遇した時、落ち着いて心肺蘇生やAEDの使用ができるように実習しました。



志島ヶ原大清掃（全校）

12月5日に地域環境保全活動として、志島ヶ原松林の大清掃活動を行いました。志島ヶ原保護協会の方にご指導・

ご協力いただき、2時間近くかけて松林をきれいににすることができました。



生徒会役員選挙

令和8年生徒会役員選挙が行われました。

それぞれが「こんな学校を目指したい」「こんな取組をしたい」という思いを堂々と伝え、生徒たちは真剣なまなざしで聴いて選挙に臨みました。



学校生活の様子を、桜井中学校ホームページで紹介しています。<https://sakurai-j.esnet.ed.jp>